

Drake's Abschied von der Beamtenschaft

In der allwöchentlichen Konferenz der Landesregierung mit den Abteilungsleitern verabschiedete sich am Montag der bisherige Präsident der Landesregierung, Herr Drake, von den leitenden Regierungsbeamten. Er sprach bei dieser Gelegenheit den Dank der bisherigen Regierung und auch der früheren Regierungen für die hingebende, treue Mitarbeit aus und bat die Herren, auch der neuen Landesregierung mit der gleichen Dienstfröudigkeit und Objektivität, getreu ihrem Beamteneide, zu dienen.

Namens der Abteilungsleiter ergriff Herr Oberregierungsrat Dr. Corven als dienstältester der anwesenden Beamten das Wort, um in längerer Ausführungen Herrn Drake den Dank der Beamten für die Art und Weise seiner Amtsführung auszusprechen. Insbesondere hob er hervor, daß Herr Drake der Beamtenschaft jederzeit ein Vorbild treuester Pflichterfüllung gewesen sei und allen Beamten immer das beste Beispiel im Staatsdienst gegeben habe. Er sprach ferner den Dank der Beamten für die Beamtenschaft dafür aus, daß Herr Drake sich stets vor das Berufsbeamtentum gestellt habe, und schloß mit besten Wünschen für das persönliche Wohlergehen des scheidenden Regierungschefs.

Gestern mittag verabschiedete sich Herr Drake dann von der gesamten Beamtenschaft des Regierungsgebäudes. Der große Sitzungssaal der Regierung bot bei weitem nicht genug Platz für alle Teilnehmer an dieser Abschiedskundgebung. Auch in diesem Kreise dankte Herr Drake der lippischen Beamtenschaft für die sachliche und hingebende Arbeit im Dienste am lippischen Staat und Volk. Er ging dabei auch auf das Wort vom sog. „System Drake“ ein und führte aus, was es mit diesem „System Drake“ auf sich habe. Er hoffe, daß die lippische Beamtenschaft auch in Zukunft treu und gewissenhaft ihre Pflicht gegenüber dem Staate erfüllen werde.

Für die Beamtenschaft erwiderte Geheimer Archivrat Dr. Kiewning als dienstältester unter den anwesenden Beamten. Er dankte Herr Drake für die anerkennenden Worte und für seine Tätigkeit als Präsident der Lippischen Landesregierung. Er habe in schwerer Zeit 14 Jahre lang dem lippischen Staate vorgestanden und seine ganze Kraft dem lippischen Volke gewidmet. Insbesondere hob der Redner hervor, daß Herr Drake viel für die Förderung der Kunst in Lippe getan habe.

Hierauf verabschiedete sich Herr Drake von jedem einzelnen Beamten durch Handschlag.